
第３回幹事会議事録 
日時：2014 年 2 月 5 日（水） 
場所：JX ホールディングス六本木クラブ 
出席者（敬称略）：町田、永田、牛場、小谷、土居、長谷川、香坂、真壁、八尾、岩田、安

田、品田、鈴木、竹内、青木、神島、腰高、古川、松尾、志田（20 名） 
 
議事内容 
１．25 年度決算案報告 

質問事項 
（東京海上日動交流戦の参加者数は？） 
― 楽籠からは 8 名、KGB からは 2 名参加、先方が男女で約 15 名、総計 25 名ほど 
 その他特段質疑なく了承 
 

２．26 年度予算案報告 
[特記事項] 
（町田会長より） 
本年度 4 月の現役新入生を確保するために、現役補助費用を何らか使えないものであ

ろうか、との指摘があった。 
HP については、新たにレンタルサーバーを確保し、リニュアルを検討中、予算も増額。 
三田クラブ年会費は 27 年度から廃止の方向で検討を進める。 
エリアネットワーク補助は 26 年度 7 回実施の予定（25 年度は 5 回）。 
現役体育館使用料補助費として 5 万円増額。 
幹事会代議員制度補助は、代議員会も定着してきたので廃止。 
プチロー補助は、参加者をさらに募ることをふまえ増額。 
東京海上日動交流戦補助として新規計上 
OB 会総会補助として 40 万円を新規計上。 
特別会計は 26 年度予算から無くして、一般会計に組み入れる。 

  (八尾さんより) 繰越金が過大すぎるので、年会費の減額を検討すべきではないか。 
 →会費の減額および高齢会員の免除も含め、今後検討していく。 
  予算についても、幹事会として了承。 
 
３．総会議事次第について 
 町田会長からの指摘もあり、1 部の総会では予算やその他討議すべき項目に時間を割くべ

く、各部会からの報告時間は手短に行うよう要望した。 
 
４．規定類の改訂 



[役員の異動] 
総務担当を現会計担当の松尾さん(45 期)に異動 
HP 担当に川島さん（44 期）が就任 
海外遠征担当を廃止 
SO 担当は、小谷さん(2 期)が岩田さん(11 期)に交代 
代議員会の位置づけについては 26 年度中にまとめる方向 
[総会規定] 
総会における決議に際して、定足数の概念をやめることで規定を改訂することになっ

た。（総会で決議） 
 
５．経費削減策 

前回幹事会にて動議のあった、経費削減策について、意見交換を行った。 
電子化は一つのテーマではあるが、会報「注目」にしても総会通知にしても、紙媒体

である利便性等に鑑み、当面は現状を維持することにした。 
（牛場さんより） 
総会の案内状の返信率は 50％。約 2 万円が無駄になっている。これをメールで対応で

きないか？ 
→ まだすべての会員のメールアドレスは把握できていないため、全面移行には時間

がかかる。当面今の往復はがき方式で通知したい。 
 

６．60 周年記念イベント 
 総会案内状の返信に、要望するイベントのアンケートを募る 
 
以上 


